
, Сердечная благодарность
Центральный Комитет КПСС, Президиум Верховного Совета СССР и 

Совет Министров СССР выражают сердечную благодарность всем партий
ным, советским и общественным организациям, коллективам предприятий, 
и учреждений, отдельным гражданам Советского Союза, а также Цент
ральным Комитетам братских партий, правительствахМ социалистических 
и дружественных стран, государственным деятелям, общественным органи
зациям и отдельным гражданам зарубежных государств, приславшим свои 
поздравления в связи с новой выдающейся победой советского народа в 
освоении космоса—успешным полетом автоматической станции «Луна-17» 
и доставкой на Луну первого самоходного аппарата «Луноход» 1»

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ ПРЕЗИДИУМ СОВЕТ
КОМИТЕТ ВЕРХОВНОГО МИНИСТРОВ

КПСС СОВЕТА СССР СССР

Повышать 
боевитость 
парторганизаций

На XXIII съезде КПСС большое вни
мание была уДцлено вопросам повыше
ния боеспособности первичных организа
ций, составляющих основу партии. Гене» 
ральный секретарь ЦК КПСС Л. И. 
Брежнев сказал на съезде: «Вся жизнь 
партии, ее успехи и недостатки, все, что 
радует и огорчает нас, — все это нахо
дит свое отражение и преломление в 
деятельности первичных партийных ор
ганизаций».

Боевитость каждой первичной партий
ной организации определяется обсужде
нием стоящих перед ней вопросов, при
нятием конкретных решений и практи-

По родной 
стране

ческими результатами, которые следуют 
за ними. В настоящее время, в большин
стве партийных организаций района 
обобщают и осмысливают опыт, накоп
ленный за годы пятилетки, всесторонне 
обсуждают ее итоги, анализируют ошиб
ки и недостатки. Вместе с тем намечают 
перспективы и рубежи, которые пред
стоит взять.

Например, коммунисты завода «Ав
то спецоборудование» на недавнем пар
тийном собрании повели разговор об 
авангардной роли члена партии на про
изводстве. Естественно, что были затро
нуты такие важные вопросы, как повы
шение производительности труда, эффек
тивности производства, усиление режима 
экономии. Коллектив завода успешно 
завершил пятилетку, партийная органи
зация многое сделала для достижения 
такого успеха. Но здесь не останавли
ваются на достигнутом. Коммунисты на
мерены и дальше развивать творческую 
активность трудящихся за достойную 
встречу предстоящего съезда, вести кол
лектив вперед.

В первичных партийных организациях 
колхоза «Казьминский» главные усилия 
коммунисты направляют на претворение 
в жизнь решений июльского Пленума 
ЦК КПСС. На партийных собраниях они 
всесторонне рассматривают итоги про
деланного пути, самокритично вскрыва
ют недостатки. И все это глубоко увязы
вается с обсуждением очередных хозяй
ственных работ.

Боеспособность первичной партийной 
организации оказывает заметное влия
ние на все стороны трудовой и полити
ческой жизни коллектива, благотворно 
сказывается на выполнении плановых 
заданий, эффективности производства.

Однако в некоторых партийных орга
низациях района, особенно колхозных и 
совхозных, важные вопросы — зимовка 
скота, борьба за выполнение планов по 
продаже молока, мяса, сохранность кор
мов не рассматриваются. В них отделы
ваются обсуждением общих вопросов, 
принятием решений общего характера

Сейчас в период подготовки к XXIV 
съезду КПСС в коллективах предприя
тий, хозяйств приняты социалистические 
обязательства. Долг первичных партор
ганизаций — проявить организующую 
и мобилизующую роль в развертывании 
предсъездовского соревнования, подни
мать авангардную роль коммунистов на 
производстве, постоянно оказывать по
мощь профсоюзам, комсомолу и другим 
общественным организациям.

ВИННИЦКАЯ ОБЛАСТЬ. В 
мастерской Барского районного 
объединения «Сельхозтехники» 
ремонт тракторов «Т-38» ве
дется круглогодично прогрессив
ным методом. Хорошая органи
зация труда способствует опере
жению графика и высокому ка
честву ремонта техники. Сорев
нуясь за достойную встречу 
XXIV съезда КПСС, коллектив 
обязался годовой план ремонта 
выполнить досрочно — к 25 де
кабря.

НА СНИМКЕ: линия сборки 
тракторов.
Фото Е. Копыта.

Фотохроника ТАСС

СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Е. И. Овчинникова (на снимке) 
чемпионка страны по машинному 
доению коров. Недавно в Бар
дымском совхозе, где работает 
чемпионка, создана районная 
школа мастеров машинного дое
ния. Екатерину Ивановну назна
чили преподавателем школы.
Фото А. Грахова.

Фотохроника ТАСС

Острый сигнал

РАСКАЧИВАЮТСЯ

17 декабря в Боль
шом Кремлевском двор
це начала свою работу 
восьмая сессия Верхов
ного Совета РСФСР седь-

нова предоставляется 
председателю мандатной 
комиссии депутату Н. Л. 
Коновалову.

Единогласно утверж-

год и об исполнении Го
сударственного бюджета 
РСФСР на 1969 год.

3, 0 проекте испра
вительно-трудового ко-

мого созыва.
Собравшиеся тепло 

встретили товарищей 
Л. И. Брежнева, Г. И. 
Воронова, А. П. Кири
ленко, А. Н. Косыгина, 
К. Т. Мазурова, А. Я. 
Пельше, Н. В. Подгорно
го, Д. С. Полянского, 
М. А. Суслова, А. Н. 
Шелепина, Ю. В. Андро
пова, Д. Ф. Устинова, 
К. Ф, Катушева, 
И. В. Капитонова, 
Ф. Д. Кулакова, М. С. 
Соломенцева, членов 
президиумов Верховного 
Советов СССР и РСФСР, 
членов правительства 
Российской Федерации.

Сессию открыл Пред
седатель Верховного Со
вета РСФСР депутат 
М. Д. Миллионщиков.

Слово для доклада о 
результатах проверки 
полномочий вновь изб
ранных депутатов И. Н. 
Дмитриева и Б. С. Семе-

дается постановление 
мандатной комиссии о 
признании полномочий 
депутата И. Н. Дмитрие
ва по Тамбовскому сель
скому избирательному 
округу № 675, депутата 
Б. С. Семенова по Ок
тябрьскому избиратель
ному округу № 788 Бу
рятской АССР.

Сессия избрала пред
седателя Президиума 
Верховного Совета Бу
рятской АССР депутата 
Б. С. Семенова, замести
телем Председателя Пре
зидиума Верховного Со
вета РСФСР.

Затем единогласно бы
ла утверждена повестка 
дня сессии:

1. О Государственном 
плане развития народно
го хозяйства РСФСР на 
1971 год.

2. О Государственном 
бюджете РСФСР на 1971

декса РСФСР.
4. Утверждение Ука

зов Президиума Верхов
ного Совета РСФСР.

С докладом по перво
му вопросу выступил за
меститель Председателя 
Совета Министров 
РСФСР, председатель
Госплана, республики де
путат К. М. Герасимов.

С докладом ,о Госу
дарственном бюджете 
РСФСР на 1971 год и об 
исполнении Государст
венного бюджета РСФСР 
за 1969 год выступил 
министр финансов рес
публики депутат И. И. 
Фадеев.

Затем начались пре
ния по докладам о про
ектах Государственного 
плана развития народно 

. го хозяйства и Государ
ственного бюджета 
РСФСР на 1971 год.

XXIV съезду ГСПСС
-достойную встречу
Итоги радуют

Хлеборобы колхоза имени Чапаева 
подвели итоги пятилетки. Они оказа
лись радостными. Так, урожай зерно
вых по сравнению с 1965 годом уве
личился на 16,5 и составил 35,2 цен
тнера на круг с гектара. В закрома 
государства в 1965 году было засыпа
но 40886, а в юбилейном — 118666 
центнеров хлеба.

Себестоимость центнера зерна сни
зилась на 31 копейку и составила 2,7 
рубля.

Сейчас труженики полей разраба
тывают мероприятия на новую пяти
летку. В них. предусмотрен дальней
ший рост урожайности всех сельско
хозяйственных культур.

К. ВЕТКАЛОВ, 
селькор.

Короток зимний 
день, но ремонтники 
второй бригады колхо
за имени Балахонова 
многое успевают сде
лать. Готовя достойную 
встречу предстоящему 
XXIV съезду КПСС, 
слесари под руковод
ством наладчика А. 
Чернышова отремонти
ровали к весенне-поле-

ЗИМА НЕ
вым работам почти 
весь бригадный сель- 
хозинвентарь. На ли
нейку готовности пос
тавлено 98 процентов 
сеялок, борон, культи
ваторов и другой тех
ники.

С высоким качест-

ПОМЕХА
вом ремонтируют сель- 
хозинвентарь и намного 
перекрывают дневное 
задание слесарь А. 
Лесниченко, кузнец Г. 
Сердюков, электро
сварщик И. Кригер.

Н. САМОЙЛЕНКО, 
бригадир.

Под будущий урожай
Полеводы совхоза «Невиннмысский» заложили5 

прочную^ основу урожаю первого года новой пяти
летки. Озимая пшеница была посеяна в оптималь
ные сроки, в хорошо заправленную удобрениями 
почву.

В настоящее время в хозяйстве полным ходом 
идет- вывозка органических удобрений под кукуру
зу, которой будет занято 2900 гектаров. На вывоз
ке удобрений занято 20 тракторов с тележками и 
4 погрузчика. Под эту культуру до начала сева пла
нируется внести 15 тысяч тонн удобрений.

А. СТРАШНОВ, 
главный агроном совхоза «Невинномысский».

Если взглянуть на от
чет о ремонте техники 
совхоза «Загорский», то в 
графах о количестве отре
монтированной техники >в 
четвертом квартале стоят 
чуть ли ни одни нули. 
Так, из четырех заплани
рованных' зерновых ком
байнов не отремонтирован 
ни один.

Еще не приступали в 
хозяйстве к ремонту граб
лей и сенокосилок. Отре
монтировано лишь пять 
тракторов из 12,8 плугов, 
что почти половина плано
вого, 8 культиваторов из 
12.

М. МЕЛЕХОВ, 
старший инженер 
гостехнадзора.

ЗА 
ПРЕДЕЛЫ 
КРАЯ

Коллектив Кочубеев
ской । заготконторы в теку
щем году в промышлен
ные центры нашей стра
ны отправил большое ко
личество фруктов и ово
щей.

Так, в Казахскую ССР 
отгружено более 130 тонн 
овощей, в Пермскую об
ласть более трехсот тонн
яблок и лука, шахтерам 
Норильска — 119 тонн 
свежей капусты и 88 тонн 
огурцов.

Большие партии яблок, 
капусты, моркови отправ
лены в Новосибирскую, 
Владимирскую, Ростов
скую, Волгоградскую и 
другие области страны.

В. ДМИТРИЕНКО, 
экономист.

Восьмая сессия

Вэрховного Совета РСФСР

седьмого созыва



ВСТРЕЧИ СТАЛИ 

ТРАДИЦИЕЙ
Зал клуба Кочубеевской 

швейной фабрики. Электричес
ки свет мягко льется на 
внимательные лица мо
лодежи, которая собралась на 
вечер встречи с ветеранами 
труда.

Секретарь партийной органи
зации фабрики Галина Арсенть
евна Щелкина открывает вечер. 
Она говорит, что в нашем кол
лективе зародилась хорошая 
традиция: ветераны фабрики, 
передовики производства встре
чаются с молодыми работница
ми, передают им свой годами 
накопленный опыт,знания, рас
сказывают с чего начинали 
трудовой путь.

Старший инспектор отдела 
кадров А. С. Колесникова поз
накомила присутствующих с ис
торией фабрики и немного за
глянула в будущее.

— Кочубеевская швейная 
фабрика была организована на 
базе пенькозавода в 1959 году.

СелЬский 
пропагандист

ДНЕПРОПЕТРОВСКАЯ 
ОБЛАСТЬ. Зоотехник кол
хоза имени Ватутина Петро
павловского района Вл:ади- 
мир Тимофеевич Лядский (на 
снимке) ведет большую про
пагандистскую работу. Уже 
несколько лет в системе по
литического просвещения он 
руководит кружком по изу
чению марксистско-ленин
ской философии. Занятия 
всегда проходят интересно, с 
высокой активностью слуша
телей.

Фото А. Запары.
Фотохроника ТАСС

Сейчас у нас трудится около 
600 человек, современное обо
рудование. Строится столовая, 
столярная мастерская.

На 1971 год заплани
ровано строительство детского 
сада на 140 мест и шестнадца
тиквартирного жилого дома.

Потом выступили ветераны 
труда швеи-мотористки Ф. С. 
Борздова, О. И. Рыбченко. Они 
рассказали, как они пришли на 
фабрику, с чего начинали рабо
тать, с какими трудностями 
встречались, как выросла фаб
рика за это время, поделились 
опытом с молодыми рабочими.

В конце встречи перед при
сутствующими выступили уча
стники художественной самоде
ятельности фабрики.

Тепло встретили слушатели 
песню А. Пахмутовой «Песня- 
сказ о Мамаевом кургане».

Л. БОЛДАРЕВА, 
председатель ФЗМК.

Навстречу XXIV съезду КПСС

БИБЛИОТЕКИ—ПАРТИЙНОМУ ФОРУМУ
Все. работники библиотек 

района принимают участие в 
подготовке к XXIV съезду КПСС. 
Прежде всего оформлена 
наглядная агитация: лозунги, 
библиотечные плакаты.

В каждой библиотеке орга
низованы книжные выставки: 
«Навстречу XXIV съезду 
КПСС», «Новый шаг к вели
кой цели», «Ленинским кур
сом — к коммунизму», «Мы в 
коммунизм за партией идем» 
и другие, на которых пред
ставлено большое количество 
предсъездовских материалов, 
отражающих ход подготовки 
к съезду, определяющих пер
спективы строительства ком
мунизма.

Многие библиотеки на пе
риод подготовки планируют 
организацию встреч с ветера
нами труда, Г е р о я м и 
Социалистического Труда, пе
редовиками производства, вече
ров. «От съезда к съезду», 
«Коммунизм шагает по плане
те», «Иного нет у нас пути», 

РАНЬШЕ СРОКА
Скоро в жизни советских людей произойдет большое собы

тие — состоится очередной XXIV съезд партии. Коллектив на
ших центральных ремонтных мастерских с интересом следит 
по газетам и журналам за трудовыми победами в честь съезда.

На одном из собраний наши ремонтники взяли повышенное 
обязательство — закончить ремонт тракторов и сельхозинвента- 
ря на 2 месяца раньше срока, то есть к 23 февраля.

В авангарде соревнующихся за быстрый и высококачествен- 
ный ремонт техники идут сборщик И. Капустин, регулиров
щик топливной аппаратуры И. Еремченко, мастер-наладчик 
И. Шимченко. Дневные задания они перекрывают на 20 — 30 
процентов.

А. СОЛОМКО, 
заведующий ЦРМ колхоза «Путь Ленина».

«Все это ленинских дум меч
ты, все это ленинских дум 
размах» и другие.

В дни подготовки некото
рые библиотеки уже провели 
интересные мероприятия. Так, 
Казьминская сельская библио
тека провела интересный ве
чер на тему «Съезду партии— 
ударный труд». На вечере вы
ступили секретарь парткома 
И. И. Ревин, заслуженный 
колхозник, пенсионер С. И. 
Матвеев, заслуженная колхоз
ница, проработавшая дояркой 
на-одной ферме 25 лет, А. С. 
Зайцева и председатель кол
хоза Герой Социалистического 
Труда Г. 3. Жиляев. Очень 
интересно прошел этот вечер, 
много говорилось о том, как 
жили раньше и теперь, о 
трудностях и Успехах в рабо
те,

Веселовская сельская биб
лиотека провела встречу со 
старым большевиком А. К. 
Филипповой, которая жила и 
работала вместе с Н. К. Круп
ской, Марией Ильиничной и

Дмитрием Ильичем Ульяновы
ми.

Она рассказала, как жило и 
работало поколение двадцатых 
годов, о жизни, прожитой вме
сте с близкими В. И. Ленина, 
и обратилась к присутствую
щим со словами: «Призываю 
вас по-боевому, по-комсомоль
ски, конкретными делами отве
чать Родине на ее заботу о 
вас, трудиться так, чтобы 
ощущать радость своего тру
да, жить и учиться так, чтобы 
сделать нашу жизнь еще прек
раснее»,

Барсуковская сельская биб
лиотека провела читательскую 
конференцию «Ты па подвиг 
зовешь, комсомольский билет» 
и диспут «Как бы ты хотел 
прожить свою жизнь?».

Много мероприятий предсто
ит провести нашим библиоте
карям. Пусть же они будут ин
тересными и содержательными.

Л. РУДЕНКО, 
зав. Кочубеевской райбиб- 
лиотекой.

СВЕРХ
ЗАДАНИЯ
XXIV съезд КПСС 

труженики Октябрьского 
отделения «Сельхозтехни
ка» встречают ударным 
трудом. План реализации 
продукции за одиннадцать 
месяцев перекрыт и сос
тавляет 879 тысяч рублей 
вместо 868 по плану.

Неплохо обстоят дела 
и с изготовлением запас
ных частей к тракторам 
«С-80» и «С-100». Их 
изготовлено на 31,8 ты
сячи рублей, что почти 
на три тысячи больше 
плана.

С. ЖУЙКОВА, 
инженер-экономист.

Одна из
Дорогу, что ведет на 

Ивановский кирпичный 
завод со стороны села, 
нельзя назвать магист
ральной. По-над ней 
нет тополей с пышны
ми ‘кронами, которые 
давали бы в летнюю 
жару тень, а зимой 
защищали прохожего 
от вьюги. Это самая 
настоящая проселочная 
колея с ухабинами и 
рытвинами, особенно 
некрасивая в осеннюю 
слякоть и весеннюю 
распутицу. Но почему- 
то Нина Пилюгина 
только по 'ней и хо
дит на работу.

— Да, прошло уже 
гри года, а кажется, 
что вчера закончила

многих
школу и пришла устра
иваться на завод.

Нина про себя улыб
нулась и невольно ей 
вспомнился тот день, 
когда она впервые шла 
по этой дороге. Дума
лось по-разному, как 
ее примут новые това
рищи по работе, ведь 
она ничего не умеет 
делать. Шла и боялась.

— А сейчас, — она 
даже замедлила шаг,— 
сейчас совсем по-дру
гому.

Хотя и не велик ее 
трудовой , стаж, но с 
работой справляется 
неплохо. Были уже 
благодарности, премии, 
да и товарищи по ра
боте относятся с ува

жением. Улыбнувшись 
своим потаенным мыс
лям, Нина зашагала 
быстрее.

Кабинет директора 
завода Дмитрия Мак
симовича Хахалева 
обычен и прост. На 
стенах плакаты и гра
фик показателей про
изводственной деятель
ности коллектива заво
да за год. Сам дирек
тор в кирзовых сапо
гах, стеганке. Первое 
-впечатление точное: ру
ководить может, а ес
ли нужно, то и сам за
сучит рукава и пока
жет, как надо «работать.

Дмитрий Максимо
вич только что вер
нулся с печи, где про
верял, как идет обжиг 
кирпича.

— Так вы интересу
етесь нашей работой? —

Он на минуту задумал
ся, как бы взвешивая 
смысл сказанного. — 
Я бы сказал неплохо, 
план выполняем. Все 
люди трудятся с огонь
ком. Особо хотелось бы 
мне сказать о нашей 
молодежи. Работает их 
у нас человек девять, 
и хотя трудно выде
лить лучших, но Нина 
Пилюгина заслуживает 
самой высокой похва
лы. Она, можно ска
зать, наша воспитан
ница, хотя и работает 
не так давно. Пришла 
к нам после школы, 
работала разнорабочей, 
а сейчас — садчица. 
Любо смотреть на нее 
в работе. Все делает 
быстро красиво. 130 
процентов — ее лич
ная дневная норма. И 
хотя бы раз отказалась

пойти помочь, если 
на каком-то участке 
прорыв. Таких бы нам 
работников побольше.

Долго еще говорил 
директор о комсомолке 
Нине Пилюгиной. И уз
нал я , что она учится 
в техникуме. В этом 
году вышла замуж и 
весь коллектив завода 

- поздравил ее. Несмотря 
на свою занятость, Ни
на ведет большую об
щественную работу и 
еще многое другое.

Дмитрий Максимо
вич хорошо знает рабо
чих не только по де
лам, но и по их пове
дению в быту. Знает 
кто чем живет. Так и 
должно быть в коллек
тиве, где главный прин
цип: «один за всех — 
все за одного».

Г. БЕЗУГЛОВ.

ЮностЬ комсомолЬская моя
С некоторой грустью вспоми

наю сейчас свою молодость, 
комсомольские годы. Это было 
необыкновенное, хотя и тревож
ное, время. В комсомол я всту
пил в 1920 году, когда было 
освобождено село Казьминское. 
Комсомольской организации в 
селе не было и в воинской ча
сти мне выдали удостоверение, 
подтверждавщее, что я явля
юсь членом РКСМ. Одновремен
но стал бойцом в отряде ЧОН.

Случаен ли был такой вы
бор? Нет. Семья наша была из 
9 человек. Отец, бедный кресть
янин, проработал всю жизнь на 
богатых и не имел своего дома. 
Все у нас были безграмотные, 
так как за учебу надо было 
платит^, а денег всегда не хва
тало. И только Октябрьская ре
волюция указала крестьянам 
путь к новой жизни. В 1917 
году я поступил в школу и су
мел закончить два класса. К 
этому времени я уже ясно пред
ставлял, что несет Советская

власть крестьянам.
В отряд ЧОН вступили также 

первые комсомольцы Грошев, 
Куцемел, Белашов, Орлянский, 
Корзун. Днем мы работали, а 
ночью охраняли сельчан.

Обычно набеги бандитов про
исходили со стороны Черкесска. 
Они отбирали у крестьян хлеб, 
скот, применяли физическую

В 1922 году в селе была 
создана комсомольская органи
зация, которая объединяла бо
лее 150 человек. Молодежь 
близлежащих хуторов тянулась 
к нам. Секретарем волостной 
комсомольской организации был 
Евгений Белашов.

Отряды ЧОН просуществова

т А1В ШВ НИ Ф В
расправу.

Однажды мы узнали о гото
вящемся налете. Сели в бричку, 
замаскировались, как будто 
едем на мельницу. И вот пока
зались конные бандиты. Неожи
данно по ним с брички ударил 
пулемет, раздались выстрелы из 
винтовок. Восемнадцать чело
век потеряли они в тот день.

ли до 1924 года. Помню при
ехал к нам из Армавира окруж
ного комиссар. Он сказал тогда:

— Комсомольцы! Вы хорошо 
освоили военное дело, но 
сейчас надо заниматься мирным 
трудом и учиться. От винтовки 
— к книге и сохе — вот задача 
Дня.

В этом году многих комсо-

мольцев направили на двухме
сячные курсы пионервожатых в 
станицу Невинномысскую. Там 
нас учили выступать, давали 
понятие об организационной ра
боте, читали лекции. После 
курсов мы разъехались по мес
там. В школах начали созда
ваться пионерские отряды. В 
Казьминском первой пионеркой 
стала Зоя Кулешова.

Комсомольская организация в 
то время окрепла организацион
но. Мы вели большую культур
но-просветительную работу, ате
истическую пропаганду, приви
вали молодежи любовь к спор
ту.

Память сохранила много эпи
зодов, но стали забываться име
на, люди. Поэтому я обращаюсь 
к красным следопытам села 
Казьминского с тем, чтобы вос
создать историю комсомольской 
и пионерской организации.

М. СОЛОДКИИ, 
комсомолец 20-х годов.

Ст. Барсуковская.

ВОЛГОГРАДСКАЯ ОБ
ЛАСТЬ. Тепло и торжест
венно отметил коллектив 
совхоза «Мариновский» 
ударную работу передо
виков юбилейной убороч
ной страды. Им вручены 
памятные подарки и пре
мии. Первой почести в 
своей трудовой жизни удо
стоена комсомолка Любовь 
Попова. Молодой тракто
ристке присвоено звание 
ударницы коммунистиче
ского труда и вручена 
премия — транзисторный 
приемник. Полубаян «Бе- 
лорусь» вручен лучшему 
шоферу Семену Ефимови
чу Бирюкову.
Фото Н. Суровцева.

Фотохроника ТАСС



На животноводческих фермах

Хлопотные дни зимовки
Вот и наступила на

стоящая зима со сне
гом и морозами. А она, 
как известно, строгий 
ревизор: по всем счё
там спросит с тех, .кто... 
готовился .встречать ее 
не во - всеоружии. Мы 
же, животноводы вто
рой молочнотоварной 
фермы колхоза «Казь
минский», спокойны, на 
этот счет. Вовремя ус
пели отрем онтиров'ать 
все ^животноводческие 
помещения, подвезти 
корма, решить вопрос 
с кадрами.

В зимовку в нашей 
бригаде пошло 1562 го
ловы крупного рогато
го скота и 4 тысячи 
овец. Все, кто сведу
щий в подобных делах/ 
поймет, что.. • хлопот 
хватает. Особенно с 
дойным стадом. У нас 
имеется 464 дойных ко
ровы. Забегая вперед, 
отмечу, что в минув
шие годы мы в какой- 
то мере пренебрежи
тельно относились к 
механизации трудоем
ких процессов. Техни
ка была, но часть ее 
не использовалась по 
назначению. Причины 
были самые различные: 
халатное отношение 
руководителей молоч
нотоварной фермы к 
своим прямым обязан
ностям, неумение скот

ников - механизаторов 
пользоваться механиз
мами, нехватка запас
ных частей и так далее.

В нынешнем году 
совсем другое дело: 
отлажены и беспере
бойно действуют меха
низмы по уборке наво
за, автопоение, разда
ча кормов. Под руко
водством механика 
Н. И. Корнилова, сле

сари-наладчики все ме
ханизмы содержат в 
чистоте и исправности. 
Имеются и дежурные 
слесари, которые в 
любое время готовы ус
транить ту или иную 
неисправность. Короче 
говоря, все трудоемкие 
процессы полностью 
легли на плечи машин.

Работает во всю 
мощь и кормоцех. Су
точная производитель
ность его —7 тонн пе
реработанных и сдоб
ренных кормов. Кормо
цех укомплектован про
шедшими специальный 
курс обучения кадра
ми. Высоких трудовых 
показателей ежедневно 
добивается оператор 
А. П. Крикунов и мно
гие другие специалисты 
своего дела.

В кормоцехе уста
новлены сеносоломо
резки, кормосмесители, 
парообразователи и во- 
доподогреватели. Хо
зяйство это очень слож
ное, требующее извест
ных знаний и навыков. 
В кормоцехе измельча
ются солома и сено, за
тем смешиваются с жо
мом, концентратами и 
сдабриваются патокой. 
В смесь соответственно 
добавляем костную му
ку, мел, соль. Кормо
кухня с лихвой обеспе
чивает все поголовье 
молочнотоварной фер- 
м ы приготовленными 
кормами.

Рацион одной коро
вы состоит из 2,5 ки
лограмма соломы, 1 — 
сена, 500 граммов жо
ма, 250 — патоки, 
500 — концентриро
ванных кормов и 15 
килограммов силоса.

Кормим животных 4 
раза. Вечерний рацион 
несколько изменен — 
даем в основном пой
ло, патоку, а на ночь 
закладываем грубые 
корма.

Ручной.труд по ухо
ду и кормлению жи
вотных — отсутствует. 
Приготовленные корма 
к коровникам доставля
ются кормораздатчи
ком «ПТУ-10-К», а по 
кормушкам их разно
сят скребковые кормо
раздатчики «ТВК-80».

Теперь о самом глав
ном. С какими же по
казателями пришел 
коллектив к финишу 
юбилейного года. /По 
традиции первыми на
зову наших ударников, 
которые весь юбилей
ный год являлись запе
валами в труде. Это 
доярки М. Василенко, 
Л. Пляшко и 3. Рожко. 
С начала года от каж
дой первотелки они на
доили по 2500—2700 
килограммов молока 
при плане 1900. В це
лом по молочнотовар
ной ферме план удоя 
на корову рассчитыва
ем завершить в канун 
нового года. К этому 
времени завершим и 
план реализации моло
ка государству.

Хороших трудовых 
успехов в нынешнем 
Г0ДУ добились и наши 
телятницы. Животные, 
за которыми ухажива
ют Софья Кочурова и 
Нина Брехина, ежесу
точно прибавляют в ве
се на 800 — 900 грам
мов. Большой похвалы 
заслуживают скотники 
Н. Рожко и Г. Глущен
ко. Оба очень трудолю
бивы, в совершенстве 
знают и любят свое де

ло. Они ухаживают за 
80 головами ремонтно
го молодняка каждый. 
Животные всегда сыты, 
а помещения сияют чи
стотой.

Костяком нашего 
коллектива является 
партгруппа, возглавля
емая Н. Ф. Пивоваро
вым. В частых беседах 
коммунисты рассказы
вают животноводам о 
задачах партии и пра
вительства по дальней
шему подъему сель
ского хозяйства, выпу
скают боевые листки и 
«молнии», делают опыт 
передовиков достояни
ем всех. В красном 
уголке на видных мес
тах вывешены перехо
дящие вымпелы. Их 
два. Один сейчас вру
чен доярке М. Васи
ленко, второй — телят
нице С. Кочуровой. 
Здесь же вывешен рас
порядок дня работы до
ярок и скотников, план 
кормления животных 
на декабрь, схема кор
мления, итоги выпол
нения социалистичес
ких обязательств, гра
фик удоев.

Недавно у нас сос
тоялось общее собра
ние, на котором живот
новоды в честь XXIV 
съезда КПСС решили 
план первого квартала 
по реализации молока 
государству перекрыть 
на 20 процентов. По
чин доярок и скотни
ков тут же подхватили 
овцеводы. Они взяли 
обязательство образцо
во провести февралп- 
ский окот, не допустить 
падежа животных.

Н. ЧМЫРЕВ, 
зоотехник бригады 
№ 2 колхоза «Казь
минский» .

Объекты сдавать в срок

ОВЦЕКОМПЛЕКС 
ГОТОВ К СДАЧЕ

В эти дни строите
ли Кочубеевской ПМК 
«Межколхозстроя» ве
дут последние работы 
на овцекомплексе в кол
хозе имени Балахонова, 
готовя его к сдаче при
емной комиссии.

Овцекомплекс на 
2500 овец планирова
лось сдать в эксплуа
тацию в семьдесят пер
вом году, но строители, 
взяв повышенные со
циалистические обяза
тельства в честь XXIV 
съезда нашей партии, 

Строители на трудовой вахте
Все шире развертывается социалистическое со

ревнование в честь XXIV съезда КПСС среди рабо
чих коллектива ПМК-281.

В ноябре согласно плану сдана в эксплуатацию 
столовая в СПТУ-8. На этом объекте, оправдывая 
почетное звание бригады коммунистического труда, 
по-ударному потрудился коллектив каменщиков, ру
ководимый А. Е. Нагорным. Сменная норма брига
ды составляла 130—135 процентов.

В декабре будет сдано общежитие на 100 
мест в Красной Деревне. Здесь пример в работе 
показывает бригада штукатуров Александра Ва
сильевича Вострикова. При подсчете оказалось, что 
среднемесячная норма выработки равна 128 про
центам.

Н. ГОРДИЕНКО, 
секретарь партбюро ПМК-281.

МОСКВА. В разде-1 
ле «Строительство» й 
Выставки достижений я 
народного хозяйства 
СССР открыта тема
тическая выставка 
«Преобразование сел и 
деревень в благоустро
енные поселки». На 
этот смотр представле
но около тысячи экс- ? 
понатов — макеты и 
фотографии построен
ных и планируемых поселков городского типа про
екты Дворцов культуры, клубов, торговых центров, 
домов быта, детских садов, школ, больниц.

НА СНИМКЕ: макет двухэтажного торгового 
центра с магазином самообслуживания, кафе и рес
тораном на 130 мест.
Фото Н. Кулешова.

НА ВДНХ СССР

намного ускорили срок 
сдачи нужного колхо
зу объекта.

Особенно хорошо 
потрудились две ком
плексные бригады Ва
силия Михайловича 
Степенью и Василия 
Тимофеевича Воропае
ва. Соревнуясь между 
собой за первое место, 
они выполняли задания 
не менее чем на 130— 
140 процентов.

В. МАЗЕЕВ. 
главный инженер.

Совещание инженеров
16 декабря в помещении райсельхозуправления 

состоялось совещание главных инженеров и инже
неров по технике безопасности хозяйств района. 
Присутствующие вскрыли ряд недостатков, мешаю
щих своевременному выполнению плана четвертого 
квартала по ремонту тракторов, комбайнов, грузо-

вых автомобилей, сельхозинвентаря.
Выступивший на совещании главный инженер 

сельхозуправления Д. А. Зуйченко подверг резкой 
критике руководителей колхозов «Родина», имени 
М. Горького, совхоза «Кочубеевский» за срыв гра
фиков ремонта техники. После подведения итогов 
совещания было принято решение о принятии экст
ренных мер по быстрейшему и качественному завер
шению ремонта техники, предусмотренного планом 
четвертого квартала.

1аши консультации

ЗА ПОСЛЕДНИЕ годы ЦК КПСС 
и правительство придают иск
лючительно важное значение 

повышению материальной заинтере
сованности тружеников сельского хо
зяйства. Характерным примером слу
жит принятое партией и правитель
ством в апреле этого года постанов
ление об изменении оплаты'труда ра
бочим совхозов.

Совхозы, подведомственные рай
онному управлению сельского хозяй
ства. переведены на новую систему 
оплаты с первого августа. С этого 
числа будут произведены расчеты с 
рабочими за полученную продукцию.

В чем же отличие новой системы, 
от ранее действующей? Раньше, по 
аккордно-премиальной системе, рабо
чие получали за выполнение и пере
выполнение планов 25 процентов до
платы к годовому заработку. Если же 
план производства продукции не вы
полнялся, то доплата не производи
лась. Чаще всего в обиде оставались 
рабочие, занятые в полеводстве.

По новой системе доплата за по
лученную продукцию начисляется по 
0,25 процента от годового заработка, 
за каждый процент выполнения и по 
одному проценту данного заработка 
за каждый процент перевыполнения 
плана.

Таким образом, теперь доплата бу
дет производиться в конце года, не 
только при условии выполнения пла
на, но и тогда, когда задание по ка
ким-либо причинам не будет выполне- 
н°.Приведу примеры. В настоящее 
время совхозы , производят предвари
тельные расчеты по начислению до
плат по новой системе. Рабочие по
леводства отделения № 3 совхоза 
«Родина» выполнили план производ
ства продукции на 85 процентов. По 
старой, аккордно-премиальной систе

ме, им не полагалась доплата, так 
как план ими не выполнен.

По новой же — доплата начислена 
в размере 21, 25 процентов годового 
полученного заработка. В течение го
да они получили 16,4 тысячи рублей. 

- Значит, им будет дополнительно вы
плачено 3485 рублей.

Рабочие садоводческой бригады 
того же хозяйства план производства 
плодов выполнили только на 53 про
цента, но и они получат доплату 1792 
рубля. Рабочие полеводства отделе

НОВАЯ СИСТЕМА ОПЛАТЫ ТРУДА
ния № 2, совхоза «Водораздельный» 
выполнили план производства продук
ции на 120 процентов. За выполне
ние им полагается доплата в размере 
25 процентов, за перевыполнение 20, 
а всей доплаты 45 процентов к зара
ботку. В течение года они получили 
17,3 тысячи рублей заработной пла
ты, а сверх нее им будет выплачено 
7785 рублей. Между тем, по старой 
систем е оплаты им было бы начислено 
только 4325 рублей.

По новой системе оплаты предус
мотрены премии в размере 1 процен
та зарплаты за каждый процент пе
ревыполнения плана. Следовательно, 
им еще начислена премия 5017 руб
лей.

Или еще пример. Полеводы отде
ления № 1 совхоза «Беломечетский» 
выполнили план производства на 101 
процент и получат доплату 4290 руб
лей.

Не останутся в обиде и рабочие 
отделения № 1 совхоза «Загорский», 

собравшие низкий урожай. План про
изводства продукции они выполнили 
лишь на 73,8 процента, но все равно 
получат в счет доплаты 2,4 тысячи 
рублей.

Теперь рабочие заинтересованы в 
результатах своего труда, увеличе
нии производства продукции, зная, 
что, даже в случае невыполнения за
дания, доплата им будет выдана.

Что нового в оплате работникам 
животноводства? По старой аккорд
но-премиальной системе в конце года 

им начислялась доплата в размере 15 
процентов годового тарифного зара
ботка. Теперь же расценки за произ
водство продукции пересчитаны из 
расчета 125 процентов тарифного 
фонда, то есть зарплата против та
рифа повышена на 10 процентов. 
Плановые отделы совхозов произвели 
пересчет расценок и с 1 августа жи
вотноводы уже получают зарплату по 
новой системе. Заработная плата до
ярки при машинном доении теперь 
составляет 1169 рублей в год, или на 
180 рублей выше, чем раньше.

Годовая зарплата птичницы увели
чилась на 167 рублей, скотника, те
лятницы, свинарки — на 180 рублей. 
Чабанские бригады доплату за про
дукцию в 1970 году будут получать 
по аккордно-премиальной системе, так 
как основная продукция — шерсть 
получена до первого августа.

Изжила ли себя аккордно-преми
альная система оплаты труда?

Нет. Там, где производится повре

менное авансирование, эта система 
является лучшей. В совхозе «Восход» 
повременное авансирование произво
дится рабочим на выращивании риса. 
Поэтому им будет начислена заработ
ная плата по аккордно-премиальной 
системе.

В первой тракторной бригаде № 1 
колхоза «Заветы Ильича» применя
ется прогрессивная, безнарядная си
стема оплаты. В конце года расчеты 
производятся по аккорду. Безнаряд
ная система оплаты рекомендуется 
всем хозяйствам.

Почему же колхозы района не пе
решли на новую систему оплаты тру
да? Надо было проделать большую 
подготовительную работу по примене
нию новых норм и расценок, специа
листам в совершенстве изучить эту 
систему и разъяснить ее всем кол
хозникам.

Однако и сейчас специалисты кол
хозов, особенно среднего звена, еще 
не изучили новую рплату труда, а 
некоторые о ней даже не имеют пред
ставления. А руководители колхозов 
не взяли эту работу под свой конт
роль.

В короткой статье невозможно из
ложить все о новом! в оплате труда. 
Поэтому считаю, что назрела необхо
димость в ближайшее время провести 
районную экономическую конферен
цию, на которой обсудить вопрос о 
совершенствовании системы оплаты 
труда в хозяйствах. На этой конфе
ренции обобщите опыт работы трак
торной бригады № 1 колхоза «Заве
ты Ильича», который заинтересовал 
многие хозяйства других районов, 
изучается и пропагандируется науч
но-исследовательским институтом.

В. ФАЛЬКО, 
старший экономист райсельхозуп
равления.



---- Наш -— 
календарь

19 декабря исполняется 70 
лет со дня рождения известного 
советского скульптора Николая 
Васильевича Томского, автора 

проникнутых гражданственной 
героикой памятников С. М. Ки
рову в Ленинграде, И. Д. Чер
няховскому в Вильнюсе, П. С. 
Нахимову'в Севастополе, Н. В. 
Гоголю и М. В. Ломоносову в 
Москве, В. И. Ленину в Орле, 
Воронеже, Куйбышеве. Саран
ск©.

ИСПОЛНИЛОСЬ 200 лет 
со дня рождения вели

чайшего гения музыки 
Людвига ван Бетховена. 
Жизнь Бетховена (1770— 
1827) —высокий образец ге
роизма, глубочайшего созна
ния ответственности перед 
обществом и беспредельной 
любви к человечеству. Это 
жизнь, полная страдания, му
жественной борьбы и непо
колебимого оптимизма./

Детство Бетховена было 
безрадостным. Отец его, 
придворный певец, был гру
бый и неуравновешенный 
человек, пьяница. Когда в 
раннем детстве обнаружи
лось большое дарование ре
бенка, отец с корыстной 
целью занялся устройством 
концертных выступлений ма
ленького пианиста. К сча
стью, они не оправдали рас
четов, и эксплуатация маль
чика прекратилась.

Бетховен^ не исполнилось 
еще двенадцати лет, когда 
он начал профессиональную 
деятельность. Семнадцати 
лет он вынужден был при
нять на себя заботу о всей 
семье и уроками пополнять 
скудный бюджет.

В 1787 году Бетховен пе
реехал в Вену (из г. Бонна,

Идет месячник безопасности движения

К 200-летию Людвига ван Бетховена

венной деятельности его ве
ликих предшественников и 
современников И. С. Баха, 
Г. ,Ф. Генделя, X. В. Глюка, 
И. Ф. Гайдна, В. А. Мо
царта.

Трагедия личной жизни 
Бетховена — глухота. Для 
музыканта нет ничего страш
нее этого. Для человека, 
рвущегося к людям, это 
пропасть, отделяющая от ок
ружающего мира.

Несмотря на это, компо
зитор создал подлинно клас
сические бессмертные произ
ведения. Музыка насыщена 
героикой, страстностью, IV. я- 
тежпостью, ей чужды равно
душие и покорность.

Древние греки говорили: 
«Жизнь коротка, искусство 
вечно». Эти слова можно 
вполне отнести к творениям 
Бетховена, как вечному не
исчерпаемому источнику кра
соты, добра, радости.

Общественность нашего 
района с глубоким почтени
ем относится к великому ком
позитору и отмечает его 
юбилей. В районном Доме 
культуры будет проведена

лекция-концерт «О жизни" и 
деятельности Бетховена ». 
Учащиеся и преподаватели 
районной музыкальной шко
лы выступят с беседами и 
концертами в ряде сельских 
клубов, посвященными его 
жизни и творчеству.

В. ЧАЧИН, 
директор музыкальной 
школы.

21 декабря исполняется 70 
лет со дня рождения советского 
драматурга Всеволода Виталь
евича Вишневского (1900— 
1951). В золотой фонд вошли 
его лучшие пьесы «Первая Кон
ная», «Оптимистическая траге
дия», «Последний решитель
ный».

Фотохроника ТАСС

ЗИМА вступила в свои права. Доро
ги стали скользкими, автомашины 
часто не подчиняются воле шофе

ра. В зимний период водители должнь. 
быть особенно осторожны, проявлять 
максимум внимания и дисциплинирован
ности, находясь за рулем того или ино
го транспортного средства.

Самое опасное в период гололедицы— 
это скорость. Ровная, гладкая дорога 
так и просит прибавить скорость. Хочет
ся пролететь птицей. Но на дороге в 
любой момент может появиться пеше
ход, играющий ребенок...

Каждый водитель и пешеход должен 
помнить, что тормозной путь автомоби
ля в гололедицу при скорости 30 кило
метров в час увеличивается в четыре 
раза, а при 60 километрах в час — в 8 
с лишним раз. Поэтому увлекаться 
скоростью во время гололедицы ни в 
коем случае нельзя.

Многие водители считают, что превы
шение скорости — это движение, когда 
на спидометре 120. Это далеко не так. 
Если дорога свободная сухая, это не 
будет превышением. Но если проезжая 
часть загружена транспортом и пешехо
дами, скользкая, то здесь превышенной 
будет и скорость в 20 километров в час.

6 декабря по улице Голландской с. 
Кочубеевского на собственном автомобиле 
«Москвич-408» ехал Алексей Василь
евич Гавриленко. Скорость по показа
ниям очевидцев и пассажиров была не 
более 20 километров в час. На спуске, 
где дорога была покрыта льдом, авто
мобиль занесло, водитель резко нажал

на педаль тормоза, «Москвич» полно
стью вышел из подчинения водителя и 
попал под идущий навстречу МАЗ-503.

О последствиях нетрудно догадаться. 
Оба автомобиля получили технические 
повреждения, а жена Гавриленко была 
доставлена в больницу с ушибами.

Когда водителю стали говорить о том, 
что он превысил скорость движения в 
данной дорожной обстановке, он пытал
ся утверждать, что скорость не превы
шала 20 километров в час. Это верно, 
но для данной обстановки скорость дол
жна была быть еще меньше. Поэтому 
каждый водитель должен выбирать ту 
скорость, которая обеспечивает безопас
ность ему самому и окружающим.

НЕ СПЕШИ!
Мы приветствуем шоферов, которые 

работают на высоких скоростях, но это 
можно делать там, где позволяют до
рожные условия, где высокая скорость 
не будет угрозой для окружающих и 
материальным ущербом для государст
ва.

В период гололедицы ни в коем слу
чае водитель не должен выезжать на ав
томобиле с неправильно отрегулирован
ными тормозами, так как незначительное 
опережение затормаживания одного из

колес может привести к заносу и опро
кидыванию автомобиля. В приведенном 
выше примере, кроме превышения ско
рости движения, к дорожному происше
ствию привело и неумелое Пользование 
тормозами. На скользкой дороге нельзя 
резко тормозить,.а управлять скоростью 
движения нужно передачами и педалью 
акселлератора.

Сколько бы ни старались водители 
транспортных средств избежать наездов 
на пешеходов, сделать это без обоюдно
го соблюдения правил движения невоз
можно. Нередко пешеход считает, что 
каждый водитель его объедет, а если о 
не успеет перейти улицу, то притормо
зит и остановит автомобиль. Но ведь 
за рулем автомобиля может находиться 
неопытный,' больной или уставший. Кро
ме того, у автомобиля может случиться 
неисправность, которая не позволит 
быстро его остановить. Поэтому дорогу 
надо переходить осторожно.

Но в жизни иногда бывает по другому. 
1 декабря Ольга Григорьевна Гуща воз
вращалась из магазина. Как всегда, 
спешила. Не осмотревшись, она вышла 
на проезжую часть и попала под идущий 
автомобиль. Водитель принял все меры, 
чтобы избежать наезда, но все же жен
щине был причинен ушиб задним коле
сом прицепа. Как видите, исход сравни
тельно благополучный. А могло быть ху- . 
же.

Товарищи, надо знать и выполнять 
требования правил уличного движения.

И. МАТВЕЕВ, 
госавтоинспектор Кочубеевского ОВД,

На голубых экранах
ПОНЕДЕЛЬНИК, 21 декабря

16-45 — Программа передач. 16-50 
— Новости. 17-00 — «За безопас
ность движения». Бюллетень автоин
спектора. 17-15 — Советы механи
заторам. 17-50 — Ставрополье за 
неделю. 18-05 — Киножурнал. 18-15 
— Завтра — День энергетика. 19-00 
— Страницы истории советского ки
но. Художественный фильм «Человек 
с ружьем». 20-30 «Время». 21-00 — 
Телевизионный спектакль. 22-15 — 
Интервидение. Концерт лауреатов 4-го 
Международного конкурса имени 
II. И. Чайковского. 23-00 — Новости, 
программа передач

ВТОРНИК, 22 декабря
16-45 — Программа передач. 16-50 

— Новости. 17-05 — «Лирика Мая
ковского». 18-00 — Новости. 18-05 
— Для детей. «Приходи, сказка». 
18-30 — Ленинский университет
миллионов. К 50-летию ГОЭЛРО — 
плана электрификации страны. Ведет 
передачу министр энергетики и элек
трификации СССР С. Непорожний. 
19-00 — Художественный фильм «Я 
его невеста». 20-20 — Концерт ан
самбля песни и танца Краснознамен
ного Северо-Кавказского военного ок
руга. 21-20 — Короткометражный 
фильм. 21-30 —Ставропольские но
вости. 21-40 — Наши гости. 22-10— 
Киножурнал. 22-20 — Творческие 
портреты артистов Ставрополья. В.

Харитонов. 23-00 — Спортивный
дневник. 23-30 — Новости, програм
ма передач.

СРЕДА, 23 декабря
10-00 — Программа передач.

10-05 — Новости. 10-15
«Изобретатель». Тележурнал. 

10-45 — Художественный фильм 
«Зеленый огонек». 11-55 — «Хозяе
ва земли колхозной». 12-25 — Ново
сти. 16-45 — Программа передач. 
16-50 — Новости. 17-05 — На приз 
клуба «Золотая шайба». 17-30 — 
«Горн». Пионерский тележурнал. 
18-10 — На поэтической волне. 18-25

Мультипликационный фильм. 
18-35 — Культура земледелия и 
урожай. 18-50 — Ставропольские но
вости .19-00 — Бернард Шоу. «Брук
линская идиллия». Спектакль Мос
ковского драматического театра. В 
антракте «Время». 22-00 — В эфи
ре — «Молодость». «Горизонт». 
23-00 — Е. Светланов. «Картины 
Испании». Рапсодии для ’ симфониче 
ского оркестра. 23-20 — Новости, 
программа передач.

ЧЕТВЕРГ, 24 декабря
10-00 — Программа передач. 10-05 

— Новости. 10-15 — Для школьни
ков. «Юные спортсмены». 10-45 — 
Художественный фильм «Три това
рища». 12-05 — Киножурнал. Пио
нерия». 12-15 — «Солнцеворот». Те

левизионный журнал для детей. 12-45 
— Народные мастера прикладного ис
кусства. 13-15 — Концерт ансамбля 
песни и танца «Колос» колхоза имени 
В. И. Ленина Краснодарского края. 
13-45 — Новости. 16-55 — Програм
ма передач. 17-00 — Новости. 17-10 
— Телевизионный клуб новатора. 
17-50 — Ставропольские новости. 
18-05 — Для школьников. Рассказы 
об изобразительном искусстве. «Со
ветская пейзажная живопись». 18-30 
— Ленинский университет миллио

ГОВОРИТ КОЧУБЕЕВСКОЕ.

Вторник, 22 декабря. 7-20 — Но
вости. 7-25— Сегодня—День энерге
тика.

Четверг, 24 декабря. 7-20 — Пос
ледние известия. 7-25 — Радиожур
нал «Берегите здоровье».

Суббота, 26 декабря. 7-20 — Мо
лодежный радиожурнал, подготовлен
ный общественной радиоредакцией 
колхоза «Казьминский».

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ требуют
ся газоэлектросварщики, трактористы 
н слесарь по оборудованию.

Об условиях справляться в РСУ, 
ул. Вторая Пролетарская, 2.
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нов. «Планирование и координация 
общественного производства». 19-00 
— Н. Погодин «Бригада». Телеспек
такль. 20-30 — «Время». 21-00 — 
У нас в гостях Северо-Кавказская 
студия кинохроники. 21-45 — Мас
тера экрана. Жан Габен. 23-15 — 
Кубок СССР по тяжелой атлетике 
23-45 — Новости, программа пере
дач.

За редактора М. ГАЙДУКЕВИЧ.

Ставропольский автоучкомбинат 
при Курсавском АТП открывает кур
сы по подготовке шоферов третьего 
Класса с 1 января 1971 года, с отры
вом от производства. Принимаются 
лица не моложе 18|лет с 8-летним 
образованием. Зачисленным на курсь 
выплачивается стипендия.

За справками обращаться в отдел 
кадров АТП по адресу: с. Курсавка; 
ул. Красная, 60.
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Совхозу «Междуреченский» срочно 
требуется инженер-строитель или 
техник-строитель с большим стажем 
работы для замещения должности 
старшего прораба. Оклад 190 рублей 
в месяц.

3—3

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции № 47. Телефоны: редактора — 3-^.^-Ред<“’°Р« °28Ч' 40
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секре таря и корректора—3-79, отдела писем -2-44, бухгалтерии 4-86, радиовещания 5-05, тип граф

где родился) и навсегда сое
динил с ней свою жизнь. 
Он стал желанным гостем 
аристократических салонов. 
Его искусство тревожило и 
ошеломляло. В позолоченные 
залы и надушенные гости
ные оно врывалось бурей. 
Демократический плебейский 
дух резко сметал чопорность 
и жеманность аристократиче
ской эстетики,

«Музыка должна высекать 
огонь из мужественной ду
ши» — говорил Бетховен. 
Музыканту было двадцать 
пять лет, когда он почувст
вовал первые симптомы глу
хоты. Спустя несколько лет, 
наступило резкое ухудшение 
слуха. В приступе отчаяния 
он думал о самоубийстве. Но 
воля к жизни одержала верх. 
В 1801 году он писал своему 
другу: «Я схвачу судьбу за 
глотку». Это стало девизом 
его жизни.

Творчество Бетховена со
ставляет одну из величай
ших вершин мирового музы
кального искусства. Бетховен 
явился продолжателем самых 
лучших традиций художест-

МОГУЧИЙ ТАЛАНТ


